

PRIMERA CATALANA

El Sant Celoni recibe al Badalona B tras el robo en el campo del Europa

JORDI PURTÍ

El C.E. Sant Celoni recibe este domingo (16.30h en el municipal) al Badalona B, quinto clasificado de la Primera Catalana en un partido que no será nada fácil para los de **Lluís Bach**, ya que sus rivales aspiran a una de las tres plazas que dan acceso a la Tercera División. Pero los celoneses quieren seguir demostrando el aceptable nivel de juego de los últimos encuentros, tanto en casa como fuera, a pesar de tomar demasiadas precauciones defensivas.

Este partido llega tras la polémica arbitral en el campo del Europa, ya que los del Baix Montseny perdieron un partido en el minuto 94 que tenían empatado y que merecían ganar por el juego desplegado y las oportunidades creadas. El partido ya empezó mal a partir del minuto 12 cuando el vallesano **Carlos**



Josep Garcia

El Sant Celoni, en la imagen en un partido anterior, salió indignado del campo del Europa.

López envió un balón al fondo de las mallas que el colegiado **Jerez Riba** concedió, pero después anuló a instancias del asistente por un fuera de juego dudoso. Un minuto después, **Romario** consiguió el 1-0 para el Europa,

pero **Oriol Vila** empató en el 44. En la segunda mitad el Sant Celoni dominó el partido por completo hasta ese fatídico minuto 94, cuando **Ivi** remató el 2-1. El partido terminó con la expulsión de los dos entrenadores vallesanos.

PREFERENTE

Inicio agrisulce de la segunda vuelta

Comienza la segunda vuelta para el Mollet UE y lo hace con un sabor agrisulce, marcado por la severa derrota sufrida el pasado domingo en el municipal Germans Gonzalvo. Los de **Antonio Vargas** recibieron un inesperado correctivo de un grande como es el Cassà, que casi sin inmutarse les endosó un incontestable 0-4 a los vallesanos. El sueño de la lucha por el ascenso se aleja un poco más: ahora los molletenses son sextos, con nueve puntos menos que el líder, el imparable Blanes.

Pero todavía queda una segunda vuelta entera, y el balance que se desprende de la primera es inmejorable. Este domingo Mollet volverá a tener fútbol (12.00h) con la visita del Vilassar de Dalt, décimotercero y pasando serios apuros para mantenerse fuera del descenso. Una victoria vallesana sería la mejor forma de olvidar el varapalo de la última jornada.

FÚTBOL SALA

La Vall, con la mitad del primer objetivo cumplido

El primer objetivo del FS Vall del Tenes a inicios de año era claro: ganar los cuatro primeros partidos de 2005, todos ellos contra rivales de la zona baja de la clasificación, para afrontar con un buen colchón de puntos y confianza los partidos más duros. De momento, el objetivo está parcialmente cumplido: se han ganado dos, y ahora sólo falta la otra mitad. Este sábado en La Floresta los vallesanos intentarán imponerse a un equipo que sólo ha ganado tres partidos (uno de ellos contra la Vall), pero que cuenta con una pista muy traicionera para el rival.

Además, los vallesanos ya cuentan con la experiencia del pasado sábado, cuando tuvieron que remonar un alarmante 1-4 contra el Montisón, colista de la liga. Los vallesanos hicieron una media parte desastrosa, pero un parcial de 6-0, con una excelente actuación de **Oscar Prieto**, **Abraham** y **Aitor**, puso las cosas en su lugar y permitió llegar a la conclusión con un tranquilizador 8-5.

Asalto a un fortín casi inexpugnable

El FS La Garriga acometerá este sábado uno de los retos más complicados de la categoría: rascar algún punto de la pista del Maderas Altoaragón de Jaca. Solamente el líder, el Gavà, ha conseguido sacar un empate del feudo del próximo rival vallesano. Ante este panorama en La Garriga se encomiendan al buen juego y a la fortuna para ser los primeros en llevarse el triunfo. Por si fuera poco, el Maderas Altoaragón despliega un juego muy similar al vallesano (cerrarse y salir al contragolpe), lo que obligará a La Garriga a marcar primero para poner el partido a su favor.

Lo que en cualquier caso no podrán hacer es repetir el casi dramático episodio del pasado fin de semana. El partido acabó con 8-7 y tres puntos



Josep Garcia

La Garriga sufrió mucho para doblegar al colista.

en el saco, pero el San Francisco, colista, casi da un disgusto. La Garriga llegó a dominar el marcador por 7-2, pero una extrema relajación puso el resultado en un alarmante 7-7 a cinco minutos del final. Afortunadamente, **Charli** pudo marcar el gol definitivo a diez segundos del final.